

学校教育目標

つながりを深め、主体的に学び、 たくましく生きる児童の育成

今年度は、21名の新入生を迎え、全校児童144名で令和5年度のスタートを切りました。毎日、元気いっぱい運動する姿や、一生懸命、学習に取り組む素敵な姿がたくさん見られます。この間、新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、対策を講じながら工夫と改善を繰り返し学校行事などを進めてきました。

学校として大事にしていきたい「めざす児童像」は、昨年度に引き続き、以下の通りです。

「市場っ子」 めざす姿

『 ①きいき 楽しく 学ぼう 』

『 ②ちからいっぱい 仲よく 遊ぼう 』

『 ③ば（場）に応じたあいさつをしよう 』

確かな学力、思いやりの心、たくましいからだ、人とつながる力は、変化にとんだこれからの人生を生き抜くための力になります。学校生活のあらゆる場面で、取組を進めていきます。



朝マラソン



タブレットを活用した学習



表現活動発表会

令和5年度 市場小学校の教育

～誠意・創造・精一杯 未来に生きる力を伸ばす～

学校教育目標



つながりを深め、主体的に学び、
たくましく生きる児童の育成

めざす学校像

人と人が豊かにつながり
やさしさあふれる学校

「市場っ子」目標

- ① いきいき 楽しく学ぼう
- ② かいっぱい 仲よく遊ぼう
- ③ 場におうじた
あいさつをしよう